

K. S. Pandey
17.01.2019

К.Ш. Пандей / *K.S. Pandey*

**Критерии оценки покупателя сырой нефти
Двойного месторождения Каргасокского
района, соответствующий требованиям ГОСТ Р
51858-2002**

**Bid evaluation criteria for a buyer of crude
oil of Dvoynoye field of Kargasok locality,
which meets the requirements of GOST R
51858-2002:**

1. Соответствие техническому заданию. Только технически приемлемые участники допускаются до вскрытия коммерческой части.
2. Из всех приемлемых участников тендера только участник, предложивший наибольшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.
3. До тендера допускаются участники, имеющие положительный опыт закупок данной продукции не менее 3-х лет.
4. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательный опыт работы с группой компании Imperial Energy.
5. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов компании.

1. Compliance with the technical assignment. Only technically acceptable bidders are eligible for opening of the commercial bids.
2. Among all acceptable bidders, only the bidder that offered the highest price will be considered for awarding of the tender.
3. Only the bidders with positive experience in procurement of these products of not less than 3 years are eligible for the tender.
4. Only the bidders without negative experience in working with Imperial Energy Group are eligible for the tender.
5. Only the bidders with positive value of net assets are eligible for the tender.

Согласовано / *Concurred by:*

Главный финансовый директор /
Chief Financial Officer

отмечается

Agreed for 1 to 3 of above. 4 & 5 are not relevant. согласован в части пунктов с 1 по 3 выше, п. 4 & 5 не относятся к данному тендеру.

Basant Kumar Pasari
16/1/19
Басант Кумар Пасари /
Basant Kumar Pasari
подпись/signature

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин /
*Chief Advisor for Production, HSE,
Drilling and WO*

Manoj Kumar
17/1/19
Манодж Кумар /
Manoj Kumar
подпись/signature

Главный советник по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
*Chief Advisor for HR, Contracts,
Legal and Commercial*

Rajiv Arora
17.01.2019
Раджив Арора /
Rajiv Arora
подпись/signature

Генеральный директор
ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC Nord Imperial

A.V. Karatayev
А.В. Каратаев/
A.V. Karatayev
подпись/signature

Главный инженер
ООО «Норд Империял» /
Chief Engineer of LLC Nord Imperial

A.K. Ivanov
А.К. Иванов/
A.K. Ivanov
подпись/signature